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Résumé

Ce travail supporté sur la quantification des risques potentiels des sols a 1'érosion hydrique
dans le sous bassin versant de portes de fer. L utilisation de la méthode BACHAOUI et al.,
(2007) montre une méthodologie consiste a intégrer les facteurs qui régissent 1'érosion
(I'occupation du sol, les pentes et la friabilité des roches). Les cartes thématiques obtenues sont
intégrées dans un systeme d'information géographique (SIG) pour donner une carte de risque
d'érosion hydrique. Les principaux résultats obtenus mettent en évidence la faible résistance
des matériaux, la région est accidentée avec des altitudes allant de 441 m a 1707 m. Sur des
pentes faibles a élevées, les sols ayant généralement un couvert végétal moyenne. Ainsi, la carte
de risque d'érosion obtenue montre que 39,5% du site étudié est exposé a un risque élevée a tres
¢levee.

Mots clés : érosion hydrique, SIG, sous bassin versant de Portes de fer, carte.
Abstract

This work present on the quantification of potential risks to soil water erosion in the sub
watershed of Portes de fer. The use of the method BACHAOUTI et al., 2007 shows methodology
integrate the factors that control erosion (land use, slopes and friability of rocks). The resulting
thematic maps are integrating into a geographic information system to provide a map of risk of
water erosion. The main results highlight the low material strength, the area is rough with
altitudes ranging from 441 m to 1707 m. on high to low slopes, and soils usually have an average
tree cover. Thus, the erosion risk map obtained shows that 39.5% of the studied site is exposing
to a high risk to very high.

Key words: water erosion, GIS, Portes de fer sub-watershed, map.
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